

qui doivent agir comme commissaires dans l'expropriation des immeubles nécessaires pour l'ouverture de la 42ème Avenue, quartier Ahuntsic.

Résolu : Que MM. Veary et Perrin soient nommés pour agir comme tels, en compagnie de Son Honneur le Recorder Geoffrion.

12.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet du tunnel de l'Avenue du Parc.

Résolu : De donner instructions au Secrétaire de transmettre une copie dudit rapport à l'Ingénieur en Chef, avec prière de voir à faire préparer avec le plus de célérité possible, les plans, devis et détails en rapport avec la construction dudit tunnel.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant l'estimé du coût d'un égoût collecteur dans le quartier Bordeaux.

Résolu : De référer à l'Avocat en Chef de la Cité pour direction quant à la procédure à suivre.

14.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'une demande de madame L. Donkerwolke, de faire poser des tuyaux à l'eau sur la rue Saint-Denis, au nord de la rue Bélanger.

Résolu : De rejeter ladite demande pour le moment.

15.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de l'expropriation de la rue Sherbrooke, entre les rues Aylwin et Fullum.

Résolu : Que MM. Owens et Landry soient nommés pour agir comme commissaires dans ladite expropriation, avec Son Honneur le Recorder Weir.

16.—Soumise une communication signée "A. D.," concernant le projet de fonds de pension municipal.

Résolu : De référer à la Commission de Législation.

17.—Soumise une lettre de madame S. Tessier, demandant de se faire réinstaller dans la position qu'elle occupait à l'Hôtel-de-Ville, Département du nettoyage des bureaux.

Résolu : De référer au Surintendant des Edifices Municipaux, pour détails sur le cas de madame Tessier.

18.—Soumise une communication de M. E. L. Baugh, au sujet de l'expropriation de certains terrains situés sur le côté ouest de la rue Saint-Denis, depuis la rue des Carrières jusqu'aux voies du Pacifique Canadien.

Résolu : De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport sur la prise de possession desdits terrains.

19.—Il est

Résolu : D'autoriser l'Ingénieur Surintendant des Egoûts à faire la répartition du coût des égoûts au moyen d'un rôle de répartition, et d'approuver ledit rôle de répartition conformément aux dispositions de l'article 450 de la charte et des règlements, et de se conformer quant aux avis aux intéressés, aux dispositions de l'article 53 de la charte (Art. 454 tel qu'amendé par 3 Geo. V, chap. 54, 1912).

Il est en outre

Résolu : De donner instructions à l'Ingénieur Surintendant des Egoûts, avant de compléter un rôle de cotisation, de le soumettre au Département en Loi pour approbation.

20.—Soumise une communication de la Commission des Services Electriques, transmettant un projet de bail consenti à ladite commission par MM. W. M., J. H. et G. W. Birks.

Résolu : De référer ledit projet de bail au Département en Loi pour examen et rapport.

21.—Soumis le rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet des nominations de commis, comptables, secrétaires, magasiniers, etc., dans le Département des Travaux Publics.

Résolu : De nommer les personnes suivantes aux emplois ci-dessous mentionnés aux salaires votés au budget de l'année courante, savoir :

A. Gagnon — Chauffeur d'automobile, Département de l'Ingénieur en Chef, au salaire de \$1,040 par année.

N. Viau — Contre-maitre de la division Est, au salaire de \$936 par année.

der, who are to act as Commissioners, *re* expropriation of the land required for opening 42nd avenue, Ahuntsic Ward.

Resolved: That Messrs. Veary and Perrin be appointed Commissioners for said expropriation together with His Honor Recorder Geoffrion.

12.—Submitted a report from the Law Department, anent the tunnel on Park avenue.

Resolved: That the secretary be instructed to transmit a copy of the said report to the Chief Engineer with a request that he prepare within the shortest possible delay, the plans, specifications and details in connection with the construction of the said tunnel.

13.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting an estimate of the cost of a main sewer in Bordeaux Ward.

Referred to the Chief City Attorney for advice in the matter.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the petition from Mrs. L. Donkerwolke, asking that water pipes be laid in St. Denis street, north of Bélanger.

Resolved: That said request be rejected for the time being.

15.—Submitted a report from the Law Department, anent the expropriation of Sherbrooke street, between Aylwin and Fullum streets.

Resolved: That Messrs. Owens and Landry be appointed commissioners for said expropriation together with His Honor Recorder Weir.

16.—Submitted a communication signed: "A. D.," concerning the proposed pension fund.

Referred to the Legislation Committee.

17.—Submitted a letter from Mrs. S. Tessier, asking that she be reinstated in the position formerly held by her in the Office Cleaning Department.

Referred to the Superintendent of Municipal Buildings for a report.

18.—Submitted a communication from Mr. E. L. Baugh, anent the expropriation of certain lots of land situated on the West side of Saint Denis street, between Carrière street and the C.P.R. track.

Referred to the Chief Engineer for a report and with instructions to inform the Board as to when the City took possession of said lots.

19.—It was

Resolved: That the Engineer Superintendent of Sewers be authorized to apportion the cost of sewers by means of an assessment roll in accordance with the provisions of article 450 of the Charter and the by-laws and to comply (as regards the notices to be sent to interested parties), with the provisions of article 533 of the Charter (art. 454 as amended by 3 Geo. V, chap. 54, 1912.)

It was further

Resolved: That instructions be given to the Engineer Superintendent of Sewers, to submit the assessment roll, to the Law Department for approval before completing the same.

20.—Submitted a communication from the Electrical Commission, transmitting a draft of lease by Messrs. W. M., J. H. and G. W. Birks, to said Commission.

Referred to the Law Department for examination and report.

21.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent the appointment of clerks, accountants, secretaries, storekeepers, etc., in the Public Works Department.

Resolved: That the following persons be appointed to the position hereinafter mentioned at the salaries voted in the budget for the current year, ie:

A. Gagnon — Chauffeur, Chief Engineer's Department, at a salary of \$1,040 per annum.

N. Viau — Foreman, eastern division, at a salary of \$936 per annum.